

Detenidos "Antúnez" y esposa El Nuevo Herald

El disidente cubano Jorge Luis García Pérez "Antúnez" y su esposa, la también activista Yris Tamara Pérez Aguilera, fueron detenidos el viernes, según una denuncia del Directorio Democrático Cubano (DDC).

"¡Esto es un secuestro! ¡Esto es un secuestro! ¡Vivan los derechos humanos! ¡Abajo la dictadura!", se escuchó a Pérez Aguilera gritar cuando la pareja fue abordada por agentes del gobierno en Placetas, donde residen.

Miembros del DDC estaban hablando por teléfono con Pérez Aguilera cuando comenzó el incidente. Pérez Aguilera dejó abierta la línea de su celular y en Miami lograron grabar los gritos, dijo Janisset Rivero, secretaria adjunta de esa organización. Llamadas de El Nuevo Herald al celular de Pérez Aguilera tras el incidente no fueron contestadas.

"Antúnez" fue detenido al menos dos veces por breves períodos este año.

El activista había participado el jueves, Día Internacional de los Derechos Humanos, en un acto de protesta en la ciudad de Santa Clara, cerca de Placetas. El 8 de diciembre difundió una carta abierta al gobernante Raúl Castro protestando contra su gobierno, así como por la represión de agentes de la Seguridad del Estado contra opositoras.

"¿Qué siente usted cuando alienta o permite que personas que se dicen hombres golpean y arrastran por las calles a mujeres como Damaris Moya Portieles, Marta Díaz Rondón, Ana Alfonso Arteaga, Sara Marta Fonseca, Yris Pérez y ahora más recientemente a la bloguera Yoani Sánchez?", dijo "Antúnez" en la carta.

Fonte: El Nuevo Herald

<http://www.elherald.com>